



Presse Nationale

> Economie



Industrialisation de la Côte d'Ivoire : Le grand coup d'Amadou Gon Coulibaly à Yokohama

A l'heure du bilan de la 7ème édition de la Conférence de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD) qui a pris fin le 30 août dernier à Yokohama (Japon), le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly peut se féliciter de n'avoir pas participé à une rencontre stérile en retombées économiques pour son pays. Mieux, il a réalisé un grand coup avec la signature d'un accord pour l'implantation d'une usine de montage de véhicules Toyota en Côte d'Ivoire. Il a également enchaîné les rencontres avec les opérateurs économiques japonais pour « vendre » la destination Côte d'Ivoire.



7ème édition de la Conférence internationale de Tokyo sur le Développement Africain (TICAD 7): Amadou Gon Coulibaly renforce la coopération avec le Japon

Les Premiers Ministres ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, et japonais, Shinzo Abe, se sont engagés le 31 août 2019 à Tokyo à renforcer la coopération entre leurs deux pays. C'était au cours d'une séance de travail organisée à l'issue de la 7ème édition de la Conférence de Tokyo sur le Développement Africain (TICAD 7) qui s'est tenue à Yokohama du 28 au 30 août. Shinzo Abe et Amadou Gon Coulibaly se sont réjouis de l'état d'avancement des travaux de construction de l'Échangeur de l'Amitié ivoiro-japonaise d'Abidjan et des projets de construction de trois autres échangeurs sur le Boulevard Mitterrand à Abidjan. Les interventions japonaises dans d'autres secteurs comme l'éducation et la santé ont été discutées. Dans l'esprit de la TICAD 7, les deux pays ont promis de prendre les dispositions nécessaires pour renforcer les cadres d'intervention du secteur privé.

> Société



Lutte contre le Sida : le gouvernement ivoirien renouvelle son engagement

A l'occasion d'une rencontre tenue le 30 août à Abidjan, le gouvernement ivoirien a renouvelé son engagement pour la prise en charge des malades du Vih Sida. C'était en présence du ministre en charge de la Santé Eugène Aka Aouélé. Cet engagement se traduit par le soutien aux prestataires de soins doublé d'une gratuité des soins des personnes vivant avec la maladie.



Le RGPH 2019 lancé à Mahapleu

L'opération du Recensement Général de la Population et de l'Habitat (RGPH) 2019 a été lancée, le mercredi 28 août 2019, par Loasset Béatrice Epse Yedess, sous-préfet de Mahapleu, dans le département de Danané. La cérémonie a lieu en présence du directeur régional de l'Institut National de la Statistique (INS), Coulibaly Seydou.



Programme social du gouvernement : Adama Koné inaugure les Guichets Emplois jeunes d'Odienné et de Minignan

Les Guichets ont été ouverts respectivement les 30 et 31 août 2019, par le ministre de l'Économie et des Finances, en présence des autorités traditionnelles, religieuses, administratives et politiques des régions du Kabadougou et du Folon. L'émissaire du gouvernement a appelé les chefs d'entreprises et les Cabinets de recrutement d'odienné et de Minignan à accompagner l'Agence Emploi Jeunes dans sa noble mission visant à mettre la jeunesse ivoirienne au travail.



Dianra/ Mort de plusieurs personnes dans le village de Yérétiélé : le ministre Aka Ouélé offre une importante quantité de médicaments

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, s'est rendu le 30 août 2019, dans la localité de Yérétiélé, sous-préfecture de Dianra, où sévit une mystérieuse maladie. Objectif, s'enquérir des causes de cette maladie. En plus d'apporter la compassion du gouvernement aux populations de cette localité où des personnes sont décédées des suites de cette maladie non encore identifiée, le ministre Aka Ouélé a offert une importante quantité de médicaments.



Résultat du BTS 2019 : les filles prennent une avance sur les garçons

Sur un taux de réussite global de 58,7% (32 535 admis) contre 57% pour la session 2018, soit une progression de 1,7%, le taux de réussite chez les filles est de 59,6% et 57,8% pour les garçons.



Mariatou Koné aux côtés de la famille Vaubou

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a dépêché le samedi 31 août 2019, une délégation à Grand-Bassam pour apporter la compassion du gouvernement à la famille Vaubou, suite au drame qui l'a frappée. Cette délégation s'est rendue au domicile de la famille au quartier Phare où deux personnes ont péri dans un incendie qui s'est déclaré dans la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 août 2019.



Affaire une maladie mystérieuse fait des morts dans le nord : Le gouvernement exprime sa compassion aux populations de Yérétiélé

Savoir les véritables causes de décès de 11 personnes suite à une maladie mystérieuse et apporter le soutien du gouvernement aux populations de Yérétiélé, dans la commune de Dianra. Tels étaient les objectifs du déplacement du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé à Yérétiélé, le 30 août 2019. Il a exprimé la compassion et la solidarité du gouvernement dans cette épreuve que traversent les villageois de Yérétiélé.

> Culture



Après leur participation aux obsèques d'arafat DJ : Hamed Bakayoko exprime la gratitude de la Côte d'Ivoire aux artistes venus de l'extérieur

« J'ai reçu les artistes venus de l'extérieur pour rendre un dernier hommage à DJ Arafat. En votre nom à tous, je leur ai exprimé notre profonde gratitude pour s'être déplacés, à leurs propres frais, pour être aux côtés des Ivoiriens. Ensemble, nous avons partagé le souvenir de cette cérémonie historique, et condamné la profanation de la tombe. Cet acte ignoble ne saurait effacer les marques d'amour et l'hommage exprimés envers le défunt et sa famille. Merci à tous les artistes de Côte d'Ivoire et à toute cette jeunesse ivoirienne », a déclaré Hamed Bakayoko.

A l'International

> Société



Côte d'Ivoire: l'enterrement de DJ Arafat se termine dans le grabuge

La Côte d'Ivoire vient de rendre un dernier hommage à DJ Arafat. La star internationale du coupé-décalé a obtenu des funérailles nationales d'une envergure inédite pour un artiste. L'artiste ivoirien, décédé le 12 août dernier dans un accident de la route, a été enterré dans la matinée ce samedi 31 août, après toute une nuit de concerts et de fête à Abidjan. Des obsèques grandioses qui se sont malheureusement achevées sur des échauffourées au cimetière et la profanation de la tombe par des fans déchainés.

Vu sur le Net

> Economie

Coopération Côte d'Ivoire-Japon : Gon Coulibaly obtient l'accord de financement de nouveaux grands projets

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a été reçu samedi en audience par son homologue Japonais, Shinzo Abe, dans un grand hôtel, à Tokyo. Le Chef de la délégation ivoirienne à la Ticad 7, qui était porteur d'un message de remerciement du Chef de l'Etat Alassane Ouattara au Premier Ministre japonais, pour sa visite officielle en Côte d'Ivoire en 2014, en est ressorti tout heureux. « Nous avons évoqué la coopération entre nos deux Etats et noté qu'elle se porte bien. Il faut savoir que le Japon finance déjà des projets en Côte d'Ivoire dont l'échangeur du carrefour Solibra dénommé, l'échangeur de l'amitié qui sera mis en service à la fin de cette année. Le Japon va financer trois échangeurs sur le boulevard Mitterrand. Et nous venons d'avoir un accord pour financer un pôle mère-enfant au Chu de Cocody. Nous avons demandé qu'en plus de ce pôle Mère-enfant, la coopération japonaise puisse contribuer à la réhabilitation de ce Chu », a-t-il déclaré.

> Société

Bd Mitterrand: la construction de 3 échangeurs par le Japon se précise

La 7e Conférence de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD) vient de s'achever au Japon. La Côte d'Ivoire engrange d'autres succès, après l'accord de partenariat pour l'installation d'une usine d'assemblage du constructeur Toyota. « Le Japon va financer 3 échangeurs sur le boulevard Mitterrand », a annoncé samedi à Tokyo, le Chef du gouvernement ivoirien, Amadou Gon Coulibaly. C'était, au terme d'une rencontre avec son homologue nipon, Shinzo Abe, en marge du 7e TICAD. Une déclaration qui vient confirmer la réalisation de ces infrastructures annoncée depuis quelque temps aux carrefours de l'école de Police, d'Orca déco et de la Palmeraie.

> Société



Le ministre de la Défense apporte sa compassion à la famille du gendarme assassiné à Yopougon

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, s'est rendu à Yopougon, pour apporter sa compassion et présenter ses condoléances à la famille du gendarme Anderson Tiékou Koua assassiné le 25 août par des chargeurs des gares routières, appelés communément "Gnambros", à la gare routière de Yopougon Sicogi "Au lavage". Le ministre de la Défense a, à cet effet, promis de prendre en charge les obsèques du défunt tout en prenant l'engagement d'assister son épouse et ses enfants. Séance tenante, il a remis deux millions de FCFA à la famille pour faire face aux problèmes qui se présenteraient, en attendant les funérailles dont la date n'a pas encore été fixée.



L'Ivoirien Cissé Baongo désigné meilleur administrateur africain des collectivités territoriales

Le maire de la commune de Koumassi dans le sud d'Abidjan, Cissé Ibrahim Baongo, a été désigné samedi à Kigali dans la capitale Rwandaise, meilleur administrateur africain des collectivités territoriales lors de la 14e édition du Prix africain du développement (PADEV). Ce prix qui est à sa 14e édition, récompense des opérateurs économiques, des maires, des ministres d'Afrique, d'Europe et d'Amérique. La commune de Koumassi, rappelle-t-on, avait déjà remporté le 06 août dernier, le prix d'excellence 2019 de la lutte contre le désordre urbain en Côte d'Ivoire.



Pose de la première pierre du foyer municipal de Kanakono

Le ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Koné Mariatou, a procédé à la pose de la première pierre du foyer municipal de Kanakono, samedi. La ministre Mariatou Koné a révélé que ce serait un foyer moderne avec des bureaux et une salle de conférence dont le coût total atteindra 40 millions de FCFA qui va être bientôt livré à la commune.



La ministre Koné Mariatou pose la première pierre de la maternelle de Lomara

Le ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Koné Mariatou, a procédé dans l'après-midi du samedi 31 août, à la première pierre de l'école maternelle de Lomara, dans le département de Tengréla. Les travaux de cette école maternelle de deux classes plus toilettes, un don du conseil régional de la Bagoué, vont durer trois mois, selon le représentant de l'entreprise chargée de la construction de l'édifice.



Profanation de la tombe de DJ Arafat: 12 personnes interpellées à Abidjan

Douze personnes ont été interpellées à Abidjan après la profanation samedi de la sépulture du célèbre artiste-chanteur ivoirien Houon Ange Didier dit DJ Arafat, a annoncé dimanche Vincent Toh Bi Irié, le préfet d'Abidjan. « Les enquêtes se poursuivent pour l'interpellation de tous les coupables et situer les responsabilités à tous les niveaux. Le procureur de la République a été saisi et cet acte ne restera pas impuni », a promis M. Toh Bi dans un communiqué.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.